



Kirtahutsch auf dem Moarhof

Beitrag

Zu einem gemütlichen Kirchweihfest lädt der Leonhardi-Verein Samerberg im Rahmen des Bauernherbst am Kirchweih-Sonntag, 20. Oktober auf den Moarhof in Roßholzen auf dem Samerberg ein. Beginn ist um 11 Uhr. Die Attraktion ist dabei die über fünf Meter lange „Kirtahutsch“ in der historischen Tenne des Moarhof.

Neben einer reschen Kirchweihgans gibt es frische Kirtanudel zu einer heißen Tasse Kaffee. Dazu sorgen am Sonntag die Wieselberger Musikanten für die musikalische Unterhaltung. Für die Kleinen gibt es wieder eine lustige „Kinder-Olympiade“ und Kutschfahrten. Der Eintritt ist frei.

Bericht und Foto: Moarhof Samerberg



Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Samerberg